

L'AMOUR EST UN MYSTERE

L'Être Complet : $1/2 + 1/2 = \text{Infini}$

L'amour est un mystère pour ceux qui le vivent, un mystère pour ceux qui le regardent. Nous constatons, mais nous ne comprenons pas.

Pourquoi ?

Parce que ce qui nous lie à l'autre est inexplicable.

Aimer vraiment, c'est aller vers quelqu'un, non pas seulement pour son image (sa beauté, sa ressemblance avec tel ou tel), ni pour ce qu'il symbolise (un père, une mère, le pouvoir, l'argent), mais pour son secret. Ce secret que nous ne savons pas nommer, et qui va rencontrer le nôtre : un manque ressenti depuis l'enfance, une souffrance singulière, indéfinissable.

L'amour s'adresse à notre part d'inconnu.

par P.Lambouley